



GUNMA BASKETBALL ASSOCIATION

2023年4月10日

各位

一般財団法人 群馬県バスケットボール協会
TO委員長 星野 浩之

2023年度 テーブル・オフィシャルズ研修生の募集について

平素より本協会の活動にご理解・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

また、各カテゴリーの大会等におきましてテーブル・オフィシャルズの運営にご協力
いただいております皆さまには、重ねて御礼申し上げます。

さて、昨年度に引き続き、群馬県 TO 委員会 トップリーグ部会では増員・強化を目的として新規 TO 委員(研修生)を募集することとなりました。

トップリーグ部会は現在、県内で開催される B.LEAGUE、W リーグ、各種関東/全国大会、3x3 関連大会などを中心に活動しています。

また、在籍委員の中には FIBA 国際 TO ライセンス保有者、2020 東京オリンピック 3x3 技術委員なども複数名おり、県内活動から更なるステップを目指すことも可能です。

テーブル・オフィシャルズの活動に興味のある方、トップリーグや大規模大会等での TO 実務経験をお持ちの方、バスケットボールが好きで競技に関わりたいと思っている方など、この機会にぜひご応募いただけますと幸いです。